



Славутичский городской совет и его исполнительные органы



Slavutich City Council and its Executive Bodies



ПОБЕДИТЕЛЬ ПРЕДЫДУЩИХ ЛЕТ

Удовиченко Владимир Петрович — городской голова Славутича, д. эк. н, профессор, лауреат Государственной премии в области науки и техники, Международной премии им. В.И. Вернадского, президент ВОО «Клуб мэров», член правления ассоциации городов Украины, представитель Украины в Конгрессе местных и региональных властей Европы. Награжден Орденом «За заслуги» I, II и III ст., Орденом Ярослава Мудрого IV, V ст., почетным знаком УАК «За наивысшее совершенство».

Славутич — город, которому только 25 лет. Он стал приобретением Полесья, вызовом Чернобыльской беде, символом возрождения, мужества, единения и дружбы народов 8 республик бывшего Советского Союза, которые в свое время объединились, чтобы вместе превозмогнуть трагедию. Рождение города стало новым маленьким ростком, свидетельством продолжения жизни. И если Припять — поражение всего мира, то Славутич — символ возрождения и надежды.

Победитель 4-го Международного турнира по качеству стран ЦВЕ в номинации «Малые и средние предприятия» (2008), обладатель сертификата EFQM «Признание совершенства в Европе — 5*» (2008), победитель 12-го Украинского национального конкурса качества в номинации «Малые и средние предприятия» (2007), шестикратный победитель Всеукраинского конкурса по благоустройству городов и поселков.

Член Клуба лидеров качества Украины с 2008 года.

Год основания: 1987.
В Славутиче проживает около 25 тыс. человек.

Основные виды деятельности: оказание услуг территориальной общине города в исполнительной, социально-экономической и жилищно-коммунальной сферах.

Центральная площадь, 7, г. Славутич,
Киевская обл., 07100, Украина
Тел.: +38 (279) 2 75 55
Факс: +38 (279) 2 96 95
E-mail: standart@slav.gov.ua
www.e-slavutich.gov.ua

WINNER OF PREVIOUS YEARS

Udovičenko Vladimir — Mayor of Slavutich City Council, Doctor of Economy, Professor, Laureate of the State Prize in the sphere of science and technology, International Award of V. Vernadsky, President of "Mayors Club", Ukrainian Representative in the Congress of Local and Regional Authorities of the Europe. Awarded with the Order "For Merit" I, II and III class, the Order of Prince Yaroslav the Wise IV and V class, Honorary Badge of UAQ "For highest perfection".

Slavutich city is only 25 years old. It became an acquiring of Polesye, a challenge to Chernobyl disaster, the symbol of revival, courage, unity and friendship of the people of 8 republics of the former Soviet Union, being in their time united to overcome the tragedy together. The city's birth became a new small shoot as an evidence for renewal of life. And while Pripjat' is a defeat of the whole world, Slavutich is the symbol of revival and hope.

Winner of the 4th International Quality Tournament of the CEEC in category "Small and Medium Enterprises" (2008), Holder of the EFQM certificate "Recognised for Excellence in Europe — 5*" (2008), Winner of the 12th Ukrainian National Quality Award in category "Small and Medium Enterprises" (2007). Six-time Winner of All-Ukrainian Award "Accomplishment of cities and villages".

Member of the Quality Leaders Club of Ukraine since 2008.

Established in 1987.
Population of the Slavutich city is about 25000.

Main activities: services to the city territorial community in the executive, socio-economic and housing spheres.

7, Central Square, Slavutich,
Kyiv region, 07100, Ukraine
Tel.: +38 (279) 2 75 55
Fax: +38 (279) 2 96 95
E-mail: standart@slav.gov.ua
www.e-slavutich.gov.ua

Основные сильные стороны

Славутич — город собственных традиций, диверсифицированной рыночной экономики, современной социальной инфраструктуры, развитой системы образования, культуры, спорта, информации.

Специальная экономическая зона «Славутич» (1999-2004 гг.) стала действенным механизмом для привлечения инвестиций и открытия новых предприятий. Создается многоотраслевая система производства товаров и услуг.

В течение десятилетия в Славутиче успешно работает собственная модель реформирования жилищно-коммунального хозяйства. Реализуется общегородская программа развития информационного общества «Электронный город», программа Всемирной организации здравоохранения «Здоровые города».

Для социальной защиты малозащищенных слоев населения созданы: Центр медико-педагогической реабилитации детей-инвалидов, Детский дом для детей-сирот и детей, лишенных родительской заботы, Дома семейного типа, Социально-психологический центр.

Ежегодные Общие собрания граждан по месту жительства и Муниципальные слушания стали традиционной формой участия жителей города в решении важнейших вопросов его развития.

В Стратегическом плане развития города до 2020 г. главным направлением отмечено создание на базе г. Славутич модели техноэкополиса на основе трех составляющих — образования, науки, производства.

Результаты в динамике

После закрытия Чернобыльской АЭС в 2000-2010 гг. в городе создано 9974 компенсирующих рабочих места, зарегистрирован 2421 субъект предпринимательской деятельности, и 14 субъектов привлекли иностранные инвестиции.

В 2011 г. город, единственный в Украине, участвовал в конкурсе проектов Европейского государственного сектора (Маастрихт, Нидерланды). Проект Славутича представлен в каталоге ESPA - 2011.

За экологическую реабилитацию и сохранение природы Славутич награжден золотой медалью Международного движения «Экофорум за мир». Ежегодно город занимает призовые места во всеукраинском конкурсе по благоустройству городов и сёл.

Main Strengths

Slavutich is the city with own traditions, diversified market economy, modern social infrastructure, developed education system, culture, sports and information.

The special economic zone "Slavutich" (1999-2004) became an effective mechanism for attracting investments and building of new enterprises. Diversified system of production of goods and services is being created.

Model of housing and communal services reforming successfully operates in Slavutich within a decade. A citywide program of the Information Society "Electronic City" and program of the World Health Organization "Healthy Cities" are realized.

For social protection of the population vulnerable segments there were created: the Centre for medical and educational rehabilitation of children with disabilities; Children's House for orphans and children deprived of parental care; family-type houses, socio-psychological center.

Annual general domicile meetings of citizens and municipal hearings are a traditional form of inhabitants' participation in solution of critical issues of the city's development.

Creation of the model based on three components - education, science and production — is the main direction of the City Strategic Plan until 2020.

Results in Dynamics

When the Chernobyl Nuclear Power Plant has been closed in 2000-2010 9974 compensating working places have been created; 2421 enterprises were registered and 14 enterprises have attracted foreign investments.

In 2011 the city, the only one in Ukraine, participated in the design competition of the European public sector (Maastricht, Netherlands). Project of Slavutich city is presented in the catalog ESPA - 2011.

For environmental rehabilitation and preservation of nature Slavutich was awarded with the Gold Medal of International Movement "Ecoforum for Peace". Every year the city wins prizes in Ukrainian competition on accomplishment of cities and villages.

